



>> Den vollständigen Testbericht finden Sie auf i-fidelity.net

Bühnenpräsenz

"Ein durch und durch faszinierender Lautsprecher!"

- "[...] Die La Diva bedient sich eines überaus reichhaltigen, wunderbar fein aufgelösten und luftigen Farbenspektrums, mit dem sie den Klängen Leben einhaucht."
- "[...] Dynamik und Dimension des Konzertflügels kann sie zudem glaubhaft vermitteln und das Instrument tatsächlich als Ganzes abbilden: Jetzt formt sich vor dem geistigen Auge kein Bild der gerade gespielten Tasten, sondern ein Relief der vollständigen Klaviatur mitsamt des resonierenden Korpus eine souveräne Darbietung, die ihre Wirkung nicht verfehlt. Ich fühle mich förmlich ausgezehrt und gleichermaßen aufgeladen, und an diesem Abend ist für nichts anderes mehr Platz, geschweige denn für Electro."
- "[...] Die La Diva bewältigt die dynamischen und tonalen Anforderungen dieses Titels mit links, agiert immens agil und zeigt inmitten staubtrockener Synthesizer-Basslagen kleinste Farbschattierungen auf das nenne ich Souveränität im Frequenzkeller. Ein durch und durch faszinierender Lautsprecher!"



Fazit:

"Hecos La Diva erweist sich in der Praxis als unkomplizierter Lautsprecher, der weder nach einer minutiösen Positionierung noch nach Verstärkerboliden verlangt. In klanglicher Hinsicht gelingt ihm ein schwieriger Spagat meisterhaft: Die La Diva kann die Präsenz eines großen Schallwandlers mit der Stimmigkeit eines Kompaktmonitors verbinden. Dabei zeichnet sie sich insbesondere durch ein überaus fein abgestuftes, reichhaltiges Klangfarbenspektrum und dynamische Agilität aus. Ihre glaubhaft dimensionierte Raumabbildung und ihre exemplarische Souveränität in tiefsten Registern runden eine hochmusikalische Darbietung ab, die Programm jeden Genres zu einem intensiven Erlebnis macht. Somit empfiehlt sich die La Diva vorbehaltlos für audiophile Kenner, die das Budget nicht aus den Augen verlieren – **Gratulation an das Heco-Entwicklerteam!**"

i-fidelity.net Highlight

